

Diálogo OTAN y Pacto Varsovia

Viena, Mayo 23 (AP). Representantes de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) y del Pacto de Varsovia reanudaron hoy conversaciones sobre reducción de fuerzas militares en Europa luego de una pausa de ocho semanas, sin que se noten señales de avance hacia una solución de las diferencias.

John Karch, norteamericano vocero de la OTAN, dijo que el presidente Ronald Reagan había expresado continuado interés y apoyo para las conversaciones conocidas como negociaciones para la reducción mutua y fuerza balanceada.

En reunión sostenida en Washington el 21 de Mayo, Reagan dijo al nuevo delegado jefe norteamericano, Robert D. Blackwill que "investigue toda posible área de acuerdo", dijo Karch. Blackwill reemplazó a Maynard Giltman, que ha sido trasladado a Ginebra, Suiza para negociar con la Unión Soviética sobre armas nucleares de alcance intermedio.

Karch, al preguntársele si los comentarios de Reagan significaban un aumento en el interés norteamericano a las conversaciones aquí, dijo que esas manifes-

—Pasa a la página 38—

Acciones agresivas de Corea del Norte a C.A.

Seúl, Mayo 23 (UPI). El presidente de Costa Rica, Luis Alberto Monge acusó hoy a Corea del Norte por "acciones agresivas" en América Central al incrementar su suministro de armas a la región.

Monge formuló la acusa-

ción en una declaración conjunta emitida al término de su visita oficial de cinco días que incluyeron conversaciones con el presidente de Corea del Sur, Chun Doo Hwan y una visita a instalaciones indus-

—Pasa a la página 23—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN LA OTAN. Bruselas, Mayo 23 (AP). El ministro español de Defensa, Narciso Serra, centro, se arregla la corbata antes del inicio de una reunión preliminar de ministros de Defensa de la Organización del Tratado del Atlántico Norte.

50 estudiantes de Seúl amenazan con suicidarse

Seúl, Mayo 23 (UPI). Unos 50 estudiantes tomaron hoy la oficina de la Agencia de Información de Estados Unidos para denunciar el apoyo norteamericano al presidente Chun Doo Hwan y amenazaron con suicidarse en masa si son desalojados por la fuerza.

Centenares de policías antimotines y otros de civil rodearon el edificio mientras los estudiantes sacaban sus puños por las ventanas en desafío y pegaron carteles en negro y rojo condenando la represión por Chun de una insurrección en la ciudad de Kwangju, en Mayo de

—Pasa a la página 38—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRESIDIRAN TRIBUNAL. Roma, Mayo 23 (AP). De izquierda a derecha: Severino Santapichi, Antonio Marini e Ilario Martella, serán los tres Magistra-



dos que presidirán el tribunal que juzgará a los acusados por el atentado contra la vida del Papa Juan Pablo II, el 13 de Mayo de 1981, en la Plaza de San Pedro.

Declina y pierde algún terreno la Bolsa Nva. York

Nueva York, Mayo 23 (AP). La Bolsa declinó nuevamente hoy, y perdió algún terreno respecto a las máximas históricas alcanzadas esta semana. Las transacciones fueron moderadas.

Dólar se fortalece

Londres, Mayo 23 (UPI). El dólar se fortaleció hoy en los mercados mientras el oro bajaba. En Londres, el dólar cerró a 315.75 dólares la onza contra 316.75 y en Zurich a 315.50 contra 316.50.

En Londres la libra cerró a 1.2577 dólares contra 1.2657 de ayer.

Cierre del azúcar

Nueva York, Mayo 23 (UPI). El azúcar para entrega futura del Contrato Mundial No. 11 cerró hoy entre inalterado a 5 puntos de alza en la Lonja Local. Se vendieron 7,525 lotes.

—Pasa a la página 38—

Ordenan embargar 12 embarcaciones de Rusia en Perú

Chiclayo, Perú, Mayo 23 (AP). Un juez ordenó hoy el embargo de doce embarcaciones pesqueras soviéticas que operan en la costa noroeste peruana, por no haber pagado al gobierno 200,000 dólares por derechos de exportación de pescado.

La aduana del Puerto de Pimentel, entretanto, pidió a la Marina de guerra del Perú que no deje zarpar a las naves soviéticas, que se encuentran esta mañana frente a la costa del departamento de Lambayeque, a 752 kilómetros de Lima.

No será nacionalizada la Banca en Argentina

Nueva York, Mayo 23 (AP). Un vocero de la embajada argentina en Washington afirmó hoy que, a su más leal saber y entender, son infundados los rumores de que Argentina vaya a nacionalizar la banca.

Los rumores de que los bancos argentinos eran na-

cionalizados han afectado los mercados financieros de Wall Street.

"Creo que los rumores son totalmente falsos", dijo el vocero.

Voceros de Lloyds Bank y del Banco Río de la Plata también dijeron que los rumores eran infundados.

—Pasa a la página 38—

155 muertos en 3 días dejan combates Beirut

Beirut, Mayo 23 (AP). Con el respaldo de vehículos blindados, milicianos musulmanes de la secta shiíta y unidades del ejército libanés se apoderaron de puntos fuertes de dos campamentos de refugiados palestinos tras librar ciertos combates cuerpo a cuerpo, casa por casa.

Según cifras policiales, por lo menos 155 personas murieron y otros 800 resultaron heridas en tres días de intensas batallas libradas en las calles de Beirut Occidental —la mitad musulmana de la capital libanesa—.

Otras 60 personas pere-

—Pasa a la página 38—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRASLADAN A HERIDA. Beirut, Mayo 23 (Reuters). Socorristas trasladan a una mujer herida en el campamento de refugiados palestinos. La lucha entre milicianos musulmanes y palestinos se ha intensificado durante las últimas 24 horas.

Desaparece avión FA de EU en Golfo de México

Homestead, Estados Unidos, Mayo 23 (UPI). Un avión de combate de la Fuerza Aérea, con dos oficiales a bordo, desapareció anoche en un banco de nubes sobre el Golfo de México y desde entonces no ha sido divisado, se informó hoy.

El oficial de los guardacostas Stacey Jaudon dijo que aviones de la Guardia Costanera y de la Fuerza Aérea y un escampavía estaban en busca del avión de combate Phantom F-4D en el Golfo de México, al sur de Panamá City, Florida.

—Pasa a la página 48—

Controles más estrictos contra los ilegales EU

Washington, Mayo 23 (UPI). El senador republicano Alan Simpson dijo hoy que presentará un nuevo proyecto de reforma a la ley de inmigración solicitando controles más estrictos para detener el flujo de extranjeros indocumentados a través de las fronteras de Estados Unidos, como precio de amnistía

para millones que ya están residiendo ilegalmente en el país.

El proyecto de ley, tal como fue anunciado por Simpson en una conferencia de prensa en el Capitolio, solicita la creación de una comisión presidencial que determine si los controles de la inmigración lle-

—Pasa a la página 48—

al cerrar la edición

(Información en página 74)



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESTRAGOS DE BOMBA. Líbano, Mayo 23 (AP). Aspecto parcial de los estragos causados por una bomba colocada en un automóvil que estalló ayer en el sector oriental cristiano de Beirut, a la hora de mayor afluencia de público, causando 60 muertos y más de un centenar de heridos.

Shultz reanuda campaña de ayuda a los 'contras'

Washington, Mayo 23 (UPI). El Secretario de Estado norteamericano, George Shultz, atacó hoy a legisladores demócratas que actuaron como "autodesignados emisarios" a Nicaragua y escribieron cartas al presidente Daniel Ortega con el encabezado: "Estimado comandante".

Shultz reanudó una ofensiva para obtener ayuda en favor de los "contras" que intentan derrocar al gobierno de Nicaragua, pidiendo la concreción de una política bipartidista en Centroamérica. Pero, sin mencionar a nadie por su nombre, atacó luego a los legisladores que

han realizado contactos con Managua.

De no darse ayuda a los "contras", "se pondrán en peligro los progresos hechos en El Salvador", dijo Shultz. El presidente salvadoreño, José Napoleón Duarte, estaba concluyendo hoy una visita a Washington.

Al referirse a la derrota experimentada por el presidente norteamericano Ronald Reagan en su pedido de 14 millones de dólares en ayuda a los contras, Shultz dijo durante un discurso ante un grupo de abogados: "resulta paradójico que aquellos dispuestos a respaldar al presi-

—Pasa a la página 38—